



Alertan desaceleración... y los ignora Enrique Peña

Dijo que no se tomaron las medidas recomendadas para reducir los efectos de la transición política sobre la economía.

viernes, 6 de septiembre de 2013
Por: Ernesto Sarabia Agencia Reforma

Al inicio de 2012, se alertó al entonces candidato del PRI a la presidencia de la república Enrique Peña Nieto sobre la desaceleración económica del 2013 como resultado del ciclo político, pero esa advertencia fue ignorada, aseguró Alfredo Coutiño, director para América Latina Moody's Analytics.

Dijo que no se tomaron las medidas recomendadas para reducir los efectos de la transición política sobre la economía.

Antes del inicio oficial de las campañas por la presidencia, en marzo de 2012, se le envió al candidato del PRI y a su equipo económico una propuesta de cambio para los siguientes seis años.

El diagnóstico contenido en dicha propuesta alertaba sobre tres factores que debían considerar para empezar a arreglar el problema económico del país, pero sobre todo para evitar la caída de la economía en el primer año de gobierno.

El haber minimizado la advertencia y haberse enfocado exclusivamente al cambio estructural ocasionó que la economía cayera irremediablemente en la tradicional desaceleración de inicios de sexenio.

Semanas antes de iniciarse las campañas políticas, el cuartel general del candidato del PRI recibió una copia impresa del libro Una Propuesta de Cambio 2012-2018: Libre Mercado Para el Progreso Social, editado por el Instituto Lucas Alamán, que dirige Leopoldo Solís, autor de la Realidad Económica Mexicana del Fondo de Cultura Económica.

En ese estudio, Leopoldo Solís y Alfredo Coutiño advertían al candidato sobre los efectos negativos del ciclo político en el primer año del sexenio (2013), además de enfatizar sobre la necesidad de cambio estructural y la falta de flexibilidad de la política económica.

También recomendaba la necesidad de un pacto político nacional para llevar adelante los cambios, dijo Coutiño.